

UTILIZARÁN RECURSOS FEDERALES

Proyectan cambios al transporte

Por Karla Navarro Lugo

ENSENADA.- Las propuestas elaboradas por el Instituto Municipal de Investigación y Planeación (IMIP) para mejorar la calidad del transporte público, deberán ser financiadas con recursos de fondos federales.

Así lo planteó en entrevista el director del instituto, Guillermo Arámburo Vizcarra, después de haberse reunido con el grupo político Ciudadanos de Ensenada, para exponer los proyectos en los que actualmente trabaja el IMIP.

Arámburo Vizcarra indicó que además de la búsqueda de financiamiento para mejorar el transporte público, es necesario hacer una evaluación para conocer los costos estimados y la inversión que implicará.

“Es una de las tareas que faltan, visualizar lo que se tiene que invertir en el tema, es una de las fases que faltan”, reconoció.



EL DIRECTOR DEL IMIP, GUILLERMO ARÁMBURO, se reunió con el grupo Ciudadanos de Ensenada para hablar sobre los trabajos que actualmente realiza el instituto. FOTO: EL MEXICANO

Estimó que el financiamiento del transporte se puede hacer con fondos federales y ejemplificó con el caso del municipio de Mexicali, en cuyo sistema de transporte se están invirtiendo recursos del Fondo Nacional de Infraestructura (Fondin).

El director del IMIP comentó que están trabajando en conjunto con la Unidad Municipal de Transporte (UMT) para lograr concretar la reestructuración de rutas, un proyecto que nace desde el Instituto y que la UMT lo está asumiendo.

Refirió que uno de los puntos que se contemplan es la construcción de terminales para las unidades del transporte, que al igual que la reestructuración de rutas, es uno de los temas más urgentes en la localidad.